



Síntesis de medios

23 de agosto de 2024

Primeras Planas

Alerta EU: reforma arriesga democracia
EU: reforma judicial pone en riesgo al T-MEC y sirve al narco
EU y Canadá: en riesgo, T-MEC y las inversiones
Embajadores de EU y Canadá ponen peros a reforma judicial
Empresas extranjeras quieren un Poder Judicial "a modo"
Reforma judicial topa con mayores socios del país: EU y Canadá ven riesgos
Reforma judicial, un riesgo
Antitrata
¡A sacarse la espina!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Destaca Gobierno desempeño de mil 400 elementos policiales

Por su valor, vocación de servicio y profesionalismo, el Gobierno de la CDMX entregó condecoraciones, estímulos, recompensas y ascensos de grado a más de mil policías de la SSC. El titular de la SSC, **Pablo Vázquez**, señaló que estas condecoraciones se suman a los más de 68 mil reconocimientos, estímulos y recompensas entregados desde 2019, y a los 11 mil 209 elementos que han obtenido un ascenso de grado. Agradeció a los uniformados por combatir el crimen y ser una barrera entre la violencia y la ciudadanía, asimismo, los invitó a que esa línea "se convierta en un manto que además de proteger y garantizar la seguridad de las personas, procure de manera permanente su bienestar". [24 Horas](#) / [Reforma](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#)

Reportan disminución de 48% en delitos de alto impacto

El jefe de Gobierno, Martí Batres, informó que en julio de este año la capital del país registró una disminución en los delitos de alto impacto de 48%, en comparación con 2019. Por su parte, el titular de SSC, **Pablo Vázquez**, refirió que en ese periodo se ha logrado la detención de 2 mil 705 presuntos delincuentes, así como la desarticulación de 290 células criminales de grupos delictivos. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Ovaciones](#) / [La Prensa](#) / [El Día](#)

Sin indicios de filtración de datos en caso Milton: SSC

El secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, comentó que se investiga de manera protocolaria la presunta filtración de información de las actividades del comisario jefe Milton Morales Figueroa, pero hasta el momento no hay datos que apunten a la participación de elementos policiales. Aunque expuso que el crimen tiene un nivel de complicidad "y eso nos habla de un grupo de las dimensiones específicas, desde luego con operaciones al menos en la región centro". [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

Álvaro Obregón y Tláhuac, las alcaldías más afectadas en la actual temporada de lluvias

El poniente, en Álvaro Obregón, y el oriente, en Tláhuac, son las zonas donde se han registrado las mayores afectaciones en la actual temporada de lluvias. Destacaron que, a pesar de lo complejo de las inundaciones, se han logrado resolver casi todas las emergencias suscitadas en cuestión de horas con un equipo en el que participan distintas dependencias, entre ellas el Sacmex, el Heroico Cuerpo de Bomberos y las secretarías de Gobierno, de **Seguridad Ciudadana** y de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil. Respecto de los anegamientos en Tláhuac, la **Policía** implementó un operativo para agilizar el tránsito. [La Jornada](#)



Síntesis de medios

23 de agosto de 2024

Encienden alerta

Un equipo especial del **Grupo Zorros** de la **SSC** acudió al cruce de Insurgentes y Reforma, en la colonia Juárez, alcaldía Cuauhtémoc, frente a las instalaciones de la CFE, para retirar un presunto artefacto explosivo; no se reportaron lesionados. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

¡Que vivan los novios!

En el penal de Santa Martha Acatitla se realizaron ocho matrimonios, de los cuales seis fueron igualitarios; cuatro registros y un reconocimiento de menor. [Reforma](#) / [Metro](#)

Tienen trayecto trágico

Una mujer perdió la pierna por la imprudencia de un operador de transporte público que transitaba a exceso de velocidad sobre calle Josafat F. Márquez, en la colonia Jacarandas, alcaldía Iztapalapa. El chofer responsable fue detenido por **elementos policiacos**. [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Le tiró a abue y a policías

Tras balear en un pie a un adulto mayor en calle Langosta, de la colonia Villa Centroamericana, alcaldía Tláhuac, un joven fue detenido luego de intentar huir y disparar contra los elementos policiacos, quienes repelieron la agresión. Paramédicos del **ERUM** lo trasladaron en calidad de detenido a un hospital. [El Gráfico](#)

Chocan y abandonan auto deportivo

El conductor de un Porsche 911 Turbo estuvo involucrado en un accidente vehicular en Polanco, alcaldía Miguel Hidalgo, en el que resultaron heridos un menor de edad y sus padres. El conductor se dio a la fuga. Agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** se entrevistaron con el otro conductor, quien refirió que conducía acompañado por su esposa. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [Basta](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Aprehenden a un presunto ladrón de Antara Polanco

Elementos policiacos del programa Blindar Miguel Hidalgo lograron la captura de un sujeto presuntamente implicado en el delito de robo a negocio sin violencia; la aprehensión se logró luego de que los **policías auxiliares** fueron solicitados por personal de un establecimiento de la Plaza Antara. La detención del presunto ladrón ocurrió el 12 de agosto del año en curso. Apoyados por **policías** del Sector Sotelo de la **SSC**, los elementos auxiliares pusieron al detenido a disposición del MP. [La Prensa](#)

Arman una megarrodada

Anoche, decenas de motociclistas estaban convocados a una "rodada masiva" con puntos de reunión como Soriana de Río Consulado y la gasolinera G500 de avenida Refinería. Al cierre de esta edición, desde el C5 ubicaron a un grupo cerca de CU, sin que la **SSC** interviniera a los conductores. [Excélsior](#) / [La Jornada](#)

Muere un adulto mayor arrollado por motorista

Un hombre de la tercera edad murió atropellado por una motocicleta sobre Eje 4 Plutarco Elías Calles, en la colonia Granjas México, alcaldía Iztacalco; el biker resultó lesionado y fue trasladado a un hospital en calidad de detenido. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Reclaman protección a casas catalogadas

Ante la proliferación de construcciones realizadas en la Roma, vecinos bloquearon el cruce de las avenidas Insurgentes y Monterrey para exigir una declaratoria adicional de protección a la colonia. Con esta declaratoria del Gobierno Federal, el INBAL y el INAH, así como las autoridades de la ciudad, tendrían que revisar si los proyectos cumplen con los criterios para resguardar el patrimonio arquitectónico de la colonia. [Reforma](#)



Síntesis de medios

23 de agosto de 2024

Da la Cuauhtémoc lucha frontal a trata

La alcaldía Cuauhtémoc anunció que se mantendrán los operativos en bares, hoteles, casas de huéspedes o cualquier lugar de alojamiento a fin de evitar venta de bebidas alcohólicas a menores de edad. El alcalde Raúl Ortega Rodríguez precisó: “Todos los fines de semana se realizan operativos por parte del área de Gobierno de la alcaldía en colaboración con personal del gobierno de la CDMX y **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, a hoteles, bares y restaurantes para mantener el orden en la demarcación”. [La Prensa](#)

Tláhuac, de terror

La alcaldesa de Tláhuac, Berenice Hernández, logró su reelección, pese a que sus estrategias de seguridad, en coordinación con otras instituciones, no tienen éxito debido al aumento de desapariciones de personas. Están detectadas 30 colonias donde ha ocurrido al menos un caso de desaparición durante su gobierno. Todos los casos de desapariciones ocurren a pesar de que Berenice Hernández comparte que diariamente tiene reuniones en la Mesa para la Construcción de Paz, a la que asisten representantes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Basta](#)

Columna En Petit Comité: Sotto voce / Óscar Mario Beteta

Muy atinada la decisión de la próxima jefa de Gobierno, Clara Brugada, de mantener en la SSC a **Pablo Vázquez Camacho**. Su profesionalismo, experiencia y sensibilidad garantizan la continuidad en el buen trabajo realizado en un tema tan importante como lo es cuidar de la ciudadanía y recuperar el ambiente de seguridad en la capital. [El Financiero](#)

Columna No te la monten / Salvador Guerrero Chiprés

El SMS que los delincuentes están usando para estafar a la ciudadanía dice: GOBIERNO CDMX, quedan 24 horas para pagar su multa, antes de que se aplique un recargo. Consulte su multa en cdmxgob-mx.com. Ésta es una dirección falsa que utilizan para robar datos de las personas que caen en esta estafa. Para revisar tus multas de tránsito puedes ingresar a páginas oficiales del Gobierno de la CDMX. [El Gráfico](#)

Edicto: 475/2024

En el juicio de amparo número 475/2024, promovido por Silvia Narvárez Andrade por propio derecho; contra actos del Juez y notificador y/o ejecutor, ambos adscritos al Juzgado Noveno de lo Civil del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México y al **Secretario de Seguridad Ciudadana del Gobierno de la Ciudad de México**: en el que se reclamó la resolución dictada dentro del juicio ordinario civil 615/2018, del índice del Juzgado Noveno de lo Civil del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México. [Diario de México](#)

Policiaco

Sujeto balea a dos trabajadores de limpia

Por no llevarse sus bolsas de basura, un habitante de la U.H. San Francisco de Asís, en la colonia Granjas Estrella, alcaldía Iztapalapa, disparó contra dos recolectores de basura, uno de ellos menor de edad. Al sitio arribaron **elementos policiacos** y paramédicos, quienes trasladaron a los lesionados a un hospital cercano, el responsable logró escapar a bordo de una motocicleta. [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

23 de agosto de 2024

Se traga socavón un camión de volteo

La tierra se tragó a un camión de volteo que transportaba 26 toneladas de asfalto para "repavimentar", quedó atrapado luego de pasar sobre una coladera, lo cual provocó un socavón que se abrió en calle Pino, de la colonia Buenavista, alcaldía Iztapalapa. [Basta](#)

Hallan cadáver cerca de obras del Tren Interurbano

Trabajadores que laboran en la construcción del Tren Interurbano México-Toluca localizaron el cadáver de un hombre atrapado en el lodo de la Presa Tacubaya, ubicada en la alcaldía Álvaro Obregón. En el lugar se registró una gran movilización de elementos del Sector Plateros de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes acordonaron la zona. [Basta](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Sistema Penitenciario

Fijan tope al aumento de rentas en la CDMX

El pleno del Congreso capitalino aprobó una reforma constitucional para ponerle un tope al aumento de las rentas en la CDMX y que estas no superen a la inflación. En sesión extraordinaria los diputados locales desahogaron otros temas, entre ellos el de garantizar el sano desarrollo, higiene y esparcimiento a hijos de **mujeres reclusas**. [El Universal](#)

Justicia

Van contra Ulises Lara por rescatar a Corral

Autoridades de Chihuahua contraatacaron en la "guerra jurídica" en la que se enfrascaron en su intento por detener al exgobernador de esa entidad, Javier Corral. La Fiscalía Anticorrupción de Chihuahua presentó denuncias penales contra autoridades de la CDMX, incluido el fiscal Ulises Lara. [El Financiero](#)

Arturo "N" posible feminicida serial

Un sujeto identificado como Arturo "N" fue vinculado a proceso por el delito de feminicidio, ocurrido en el paraje El Charco, en la colonia Santo Tomás Ajusco, alcaldía Tlalpan. Al respecto Ulises Lara, encargado de despacho de la FGJCDMX, indicó que la orden de aprehensión se llevó a cabo al interior del Centro Varonil de Seguridad Penitenciaria. [La Prensa](#)

Columna Sobremesa: Regalan el Centro Histórico a los asiáticos / Lourdes Mendoza

Y luego se preguntan ¿por qué botaron a los Monreal, personificados en la figura de Catalina, de la Cuauhtémoc? Por el contubernio entre las autoridades de la CDMX, de la alcaldía, el crimen organizado, la fiscalía capitalina y los asiáticos podríamos perder hasta el patrimonio del Centro Histórico de la ciudad; ya no sería nuestro. [El Financiero](#)



Imagen Destacada



Destaca Gobierno desempeño de mil 400 elementos policiales



EMV/QUE

DISTINCIÓN. El jefe de Gobierno, Martí Batres, y el titular de la Policía, Pablo Vázquez, felicitaron a los galardonados por su dedicación en el combate a la delincuencia.

